



Reunión del Consejo de Administración

---

## **AENA adjudica las obras de pavimentación de la plataforma del Aeropuerto de Almería**

- A la empresa Vías y Construcciones
- Por un importe de 9.679.810,86 euros

29 de abril de 2003

El Consejo de Administración de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) ha adjudicado en su última reunión las obras de pavimentación de la plataforma del Aeropuerto de Almería a la empresa Vías y Construcciones por un importe de 9.679.810,86 euros y un plazo de ejecución de 12 meses.

Estas actuaciones, junto con las que están en curso y otras de próximo inicio, se encuadran dentro del marco del Plan de Infraestructuras 2000-2007 del Ministerio de Fomento. La finalidad de este conjunto de obras es dotar al Aeropuerto de Almería de unas modernas instalaciones e infraestructuras que permitan atender la demanda de tráfico aéreo dentro de unos adecuados niveles de seguridad y calidad.

El objeto de estos trabajos es:

- Ejecutar una superficie pavimentada de unos 130.000 m<sup>2</sup>, que se situará al Oeste de la actual plataforma. A la nueva plataforma se le dotará de una red de viarios perimetral para dar continuidad a la existente, cuya superficie aproximada será de 12.000 m<sup>2</sup>.

- Reparación del pavimento de la plataforma existente y reorganización de las circulaciones y los estacionamientos situados en ella.

Los trabajos previstos junto con la pavimentación son drenaje, balizamiento, iluminación, señalización y la reposición de servicios afectados entre los que destaca la ejecución de un depósito de agua contraincendios. Las obras se realizarán en horario diurno, aunque puntualmente puede recurrirse a establecer jornadas nocturnas.